

Luego de informe técnico

Decretan Alerta Temprana Preventiva por riesgo extremo de incendios forestales

● Las autoridades advierten que las condiciones climáticas y la sequedad de la vegetación elevan el peligro en las provincias de Magallanes y Última Esperanza. Se espera una masiva concurrencia en Río Verde este domingo.

Luis García
 lgarcia@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

La Dirección Regional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) ha declarado oficialmente Alerta Temprana Preventiva para toda la Región de Magallanes y de la Antártica Chilena. La medida responde a un informe técnico emitido por la Corporación Nacional Forestal (Conaf), que califica el riesgo de incendios forestales como "extremo" para los próximos días.

Según el comunicado de Senapred, la combinación de tres factores críticos ha encendido las alarmas: altas temperaturas, vientos fuertes y una

vegetación con alto nivel de estrés hídrico (sequedad acumulada).

Pronóstico crítico hasta el viernes

De acuerdo con la Dirección Meteorológica de Chile (DMC), el fenómeno de altas temperaturas se mantendrá vigente hasta este viernes 9 de enero. Posteriormente, se espera el ingreso de un sistema frontal que traería precipitaciones débiles, aunque el riesgo persistirá durante el fin de semana.

Entre el jueves 8 y el lunes 12 de enero, las condiciones estimadas son:

- Temperaturas: máximas de entre 13°C y 20°C.
- Vientos: ráfagas que oscilarán entre los 20 y 70 km/h.
- Humedad: variaciones entre el 40% y 90%.

Preocupación por peregrinación en Río Verde

Uno de los puntos de mayor vigilancia para las autoridades es la Comuna de Río Verde. Este domingo 11 de enero se llevará a cabo la tradicional peregrinación en honor a la Virgen de Monserrat, evento que prevé la llegada de aproximadamente 4.000 personas. Dado el flujo de población flotante en una zona rural, el llamado a la responsabilidad es máximo para evitar cualquier fuente de ignición.

Reforzamiento de la vigilancia

La declaración de esta alerta implica un estado de reforzamiento de la vigilancia y el monitoreo riguroso de las condiciones de riesgo. "Se coordina y activa al Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) con el fin de actuar oportunamente fren-



El año 2016 el sector de San Juan se vio afectado por un incendio forestal en el mes de enero.

te a eventuales emergencias",

y a los turistas a no encender fuego en zonas no autorizadas, extremar los cuidados en el uso de herramientas que puedan generar chispas

y denunciar inmediatamente cualquier columna de humo a los números de emergencia de Conaf (130), Bomberos (132) o Carabineros (133).